



Célébration des départs

publié le 03/07/2025 - mis à jour le 04/07/2025

L'équipe du lycée SILLAC a célébré, au complet et dans la bonne humeur, son pot de fin d'année : c'était un moment de partage où le personnel a pu fêter les départs vers d'autres horizons de Corinne, Mathilde, Jean-Marc, Manon, Viviane, Sophie, Sylvain et Maximilien.

Nous leur souhaitons de belles aventures vers leur nouvelle destination.

Nous remercions chaleureusement l'équipe de restauration qui a su proposer, comme à son habitude, un déjeuner apprécié par son organisation bien réussie et sa qualité gustative.

